

Kühlen Kopf bewahren

Lassen Sie sich bei einem Verkehrsunfall nicht fremdbestimmen. Ihr Auto soll, wenn möglich, dort repariert werden, wo Sie es wollen.

Nach einem Verkehrsunfall heisst es kühlen Kopf bewahren. Schnell werden Sie in solchen Situationen zum Spielball der Parteien, die unweigerlich ins Geschehen eingreifen. Wir wollen niemandem bösen Willen unterstellen, aber es kann sein, dass sich die Ereignisse nicht durchwegs zu Ihren Gunsten entwickeln. Dabei spielt es keine Rolle, ob die Schuld am Unfall bei Ihnen liegt oder nicht.

Das Geschehen könnte beginnen Ihnen zu entgleiten, wenn Ihr beschädigtes Auto vom Bergungsunternehmen aufgeladen und weg gefahren wird. Rufen Sie am nächsten Tag dort an, heisst es dann vielleicht: „Sie brauchen sich keine Sorgen zu machen, Ihr Auto ist bereits beim Reparaturbetrieb XY und die Versicherung ist auch schon informiert. In einer Woche haben Sie Ihren Wagen wieder“.

Schön und gut? Vielleicht, vielleicht aber auch nicht. Es kommt nämlich sehr darauf an, wer Ihr Auto repariert. Wenn das ganze quasi hinter Ihrem Rücken abläuft, kann es sein, dass eine nicht optimale Reparaturvariante in einem Ihnen unbekanntem Reparaturbetrieb gewählt wird. Dies mit den möglichen Folgen, dass Ihr Auto eventuell Herstellergarantien verliert und sicherheitstechnisch nicht mehr die Eigenschaften aufweist wie vor dem Schaden, also wie es der Hersteller vorsieht. Bei einem erneuten Unfall kann das für die Insassen, also auch für Sie, fatale Folgen haben.

Unser Tipp: Wenn Sie in einen Verkehrsunfall verwickelt wurden und Ihr Auto ist noch fahrbar, bestehen Sie wenn möglich darauf, weiterzufahren und den Reparaturbetrieb selber auszuwählen. Wird es vom aufgebotenen Bergungsunternehmen aufgeladen, beauftragen Sie dieses, Ihr Fahrzeug direkt zu uns zu bringen. Ist das nicht möglich oder wird Ihrem Wunsch nicht entsprochen, benachrichtigen Sie uns umgehend via die 24-Gratisnummer 0800 875 875. Wir werden den Transport Ihres Fahrzeuges zu uns organisieren.

Bei uns wird strikt nach Herstellervorgabe Instand gestellt, auf unsere Arbeiten gewähren wir lebenslange Garantie und Sie erhalten von uns während der Reparatur einen Gratis-Ersatzwagen.

Haben Sie Fragen zu diesem oder einem anderen Carrosserie-Thema? Dann kontaktieren Sie **uns am besten via E-Mail an info@autohauser.ch.**

Gute und sichere Fahrt wünscht Ihnen Thomas Hauser.